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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que, el Poder 

Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, proceda a informar lo 

siguiente: 
a) razones de la bajante del Río Paraná detallando los seguimientos realizados 

para el monitoreo del caudal de la cuenca hídrica; 

b) estudios llevados a cabo para abordar la situación con mención de quienes 

los realizaron y resultados arrojados; 
e) medidas a implementar para evitar la falta de agua para abastecimiento 

del consumo; 
d) medidas a adoptar para paliar los perjuicios económicos que acarrea la 

descarga de navíos de bajo calado en los puertos cerealeros y 

agroexportadores del sur de la Provincia; y, 

e) medidas a adoptar para proteger la fauna ictícola. 

Natalia Armas Belavi 
Diputada Provincial 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 

FUNDAMENTOS 
Señor Presidente: 
Según el informe emitido por el Instituto Nacional del Agua (INA)1, el 

Río Paraná se está quedando sin agua, situación que a todas luces se presenta 

como poco auspiciosa para la Provincia, fundamentalmente, cuando no 
existen casi probabilidades de una mejora sensible en los próximos meses. 

1 Cf. https://www.lanacion.eom.ar/sociedad/santa-fe-en-alerta-preocupa-una- 
baiante-extraord i na ria-del-rio-pa ra na-nid 18062021/ 
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Lamentablemente, la actual bajante muestra el mismo escenario de los 

últimos dos años, con el mismo componente hidroclimático evidenciando que 

la situación es tan grave que motiva la toma de medidas urgentes. 

En ese sentido, debe recordarse que en la mayoría de los puertos de 

la costa del Paraná están restringidas tanto la navegación como la pesca 

comercial y deportiva, y en el caso del sur de Santa Fe, en todos los puertos 

cerealeros y agroexportadores, se trabaja en carga y descargas con navíos 

de bajo calado, con los perjuicios económicos que ello ocasiona. 

Por otra parte, los informes de los ambientalistas coinciden en sostener 

que peligra la reproducción de peces y se está integrando un escenario 

favorable para el fuego, peligrando también la fauna ictícola ya que los 

desoves son escasos. 

Pero el mayor interrogante que se plantea es lo que puede ocurrir 

con el agua potable, especialmente para el verano próximo. 

Asimismo, en relación a este punto cabe mencionar el Expediente Nº 

39876 de nuestro bloque, el cual fuera aprobado en la sesión del 10 de 

septiembre de 2020 y en el que se pedía que el Poder Ejecutivo informara 

sobre la bajante del Río Paraná en general y en particular sobre la provisión 

de agua potable, sin respuesta aún. 

Por todo lo expuesto, solicito el acompañamiento y la aprobación de la 
presente iniciativa. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 

Diputada Provincial 
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